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Abarbeitung von Anregungen und Anfragen aus der Sitzung des 
Bauausschusses vom 05.12.2011 
 
 
TOP 5 Punkt 1. Anfragen zu den Mitteilungen und Anfragen, 
   Anregungen und Anträge 
 
Frau Müller fragt, ob die Friedhofsmauer am alten Friedhof Meitzendorf saniert werden solle, 
nachdem nun der Efeu entfernt wurde. 
 
Stellungnahme zur Anfrage 
 
Das Efeu wurde entfernt um den baulichen Zustand der Mauer einschätzen zu können. 
 
  
 
 
 
TOP 5 Punkt 2. Anfragen zu den Mitteilungen und Anfragen,   
   Anregungen und Anträge  
 
Frau Täger habe gehört, dass das Dach des Dorfgemeinschaftshauses undicht sein solle 
und fragt nach dem tatsächlichen Sachverhalt. 
 
Stellungnahme zur Anfrage 
 
Dem Fachamt liegen hierzu keine Informationen vor. 
 
 
 
 
  
TOP 16 Städtebauliche Sanierung „Ortskern – Barleben“  
  Ausführungen zur Erhebung von Ausgleichsbeträgen  
  Vorlage: IV-0083/2011 
 
Es wird gefragt, was bedeute das Datum der Abrechnung.  
 
Stellungnahme zur Anfrage 
 
Sachstand Bauordnung / Bauleitplanung 20.12.2011 
 
Die Bodenrichtwerte des jeweiligen Jahres werden flächendeckend zum Stichtag  
31. Dezember ermittelt.  
Die Aktualisierung / Fortschreibung der Daten wird anhand der geführten 
Kaufpreissammlungen und anderer Informationen (z.B. Erfassung der  Nutzung – 
Wohnbaufläche / Grünfläche / Landwirtschaftliche Fläche) vorgenommen. 
 
Da die Ermittlung der sanierungsbedingten Endwerte ebenfalls als sogenannter 
Bodenrichtwert festgeschrieben wird, wird auch hier die Berücksichtigung des Stichtages 
31.12. (und folglich die Aufnahme in der dann aktuellen Bodenrichtwertkarte) empfohlen. 
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TOP 13  Haushaltssatzung der Gemeinde Barleben für das Jahr 2012 
 Vorlage BV-0165/2011 
 
Frau Müller übergibt dem Bauausschuss eine Kostenübersicht, die am 01.12.2011 zum 
Gemeinderat verteilt wurde und bittet um die Aufnahme in das Protokoll.  
Sie bittet um eine Erklärung der Kostenschätzung auf Seite 82, da diese andere Zahlen 
enthält als diese Kostenübersicht. 
S. 147:  
Frau Müller bittet um eine Erläuterung der Zahl 27.000 Euro für Sonstige Aufwendungen für 
die Inanspruchnahme von Rechten und Diensten-Koordination Städtepartnerschaften zum 
Gemeinderat.  
 
Stellungnahme zu den Anfragen: 
 
zu 1.  
Die angesprochene Kostenübersicht vom 01.12.2011 beinhaltete alle mit Stichtag 
17.11.2011 bereits bekannten und somit auch planbaren Kosten. In der Kostenschätzung im 
Haushalt sind zusätzlich noch Mittel bereitgestellt, damit alle Kosten für die Veranstaltungen 
zur 950- Jahr Feier abgedeckt werden können. 
 
zu 2. 
Diese Kosten sind für die Einladung von Vertretern der Partnerkommunen der Gemeinde zu 
den Veranstaltungen im Rahmen der 950 Jahr Feier veranschlagt. Die Kostenschätzung 
beinhaltet u.a. die Unterbringung und die Verpflegung der Delegationen. 
 
 
 
 
TOP 17  KITA Ebendorf, aktueller Sachstand  
  Vorlage: IV-0087/2011 
 
Frau Müller regt an, die Stellungnahme des Gesundheitsamtes zur nächsten Sitzung 
des Bauausschusses vorzulegen. 
 
Stellungnahme zur Anregung (22.12.11): 
 
Frau Müller hat die durch sie im Bauausschuss gestellte Anfrage durch E-Mail vom 
15.12.2011 an die Gemeindeverwaltung erweitert und präzisiert. 
 
Sie bat um den vollständigen Wortlaut der Stellungnahme, sowie eine Angabe darüber, von 
wann das Anschreiben des Gesundheitsamtes stammt und wann es bei der Gemeinde 
eingegangen ist. Gleichzeitig bat sie zu prüfen, inwieweit die Beantwortung dieser Anfragen 
noch vor der Sitzung des Gemeinderates am 22.12.11 oder eine Einsicht in die Unterlagen in 
der Gemeindeverwaltung möglich wäre. 
 
Per E-Mail vom 20.12.11 erhielt Frau Müller durch die Gemeindeverwaltung eine 
ausführliche, über das Maß ihrer Anfragen hinausgehende Antwort. Gleichzeitig wurde ihr 
die Möglichkeit offeriert, die Unterlagen im Amt einzusehen. 
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Seitens der Gemeindeverwaltung wurde die Stellungnahme des Gesundheitsamtes (auf der 
Grundlage der Ermittlungsergebnisse des Landesamtes für Verbraucherschutz) zur Sitzung 
des Gemeinderates am 22.12.11 (im Rahmen der IV-0087/2011) mitgeführt. 
 
 
 
 
 
TOP 18.  Meinungsaustausch zu nicht öffentlich zu beratenden   
  Themen 
 
Frau Müller schlägt eine Besichtigung der Biogasanlage in Ebendorf vor. 
 
Stellungnahme zur Anregung 
 
Entsprechend der Anregung hat die Verwaltung mit dem Leiter der Biogasanlage Kontakt 
aufgenommen. Es würde die Möglichkeit bestehen, in der 8. oder 9. KW 2012 (Zeitraum 
20.02. bis 02.03.2012)  für die Mitglieder des Ortschaftsrates Ebendorf und des 
Gemeinderates eine Besichtigung durchzuführen. 
 
  


